



Austria Con goes Rathaus

Der exklusive Empfang der Stadt Wien zu Ehren des 20. Geburtstags
des Wiener PERRY RHODAN-Stammtisch am 30.09.2016

Seit Oktober 1996 ist der Wiener PERRY RHODAN-Stammtisch ein Fixpunkt für alle Wiener PR-Fans und Science Fiction-Interessierte. Neben Lesern und Fans ist der Stammtisch auch regelmäßiger Treffpunkt für PERRY RHODAN-Autoren aus ganz Europa und Mitglieder der PERRY RHODAN-Redaktion. Auch die vom Wiener Stammtisch organisierten Austria Cons lockten seit 1999 weit über tausend Fans nach Wien.

Zum 20. Geburtstag des Stammtisches folgt nun die Würdigung von staatlicher Seite. Der Bürgermeister der Stadt Wien, Dr. Michael Häupl, gibt am 30. September 2016 zu Ehren des Wiener PERRY RHODAN-Stammtisches einen exklusiven Empfang mit Speis und Trank im Stadtsenatssaal des Wiener Rathauses.

Teilnehmen werden alle PERRY RHODAN-Autoren, das Exposé-Team der PERRY RHODAN- und der RHODAN-NEO-Serie und der Exposé-Autor des PERRY RHODAN-Comics und des PERRY-Comics. Marketing-Chef Klaus Bollhöfener hält für den Verlag die Stellung. Science Fiction Bestseller-Autor Andreas Brandhorst und Thriller- und Krimi-Bestseller-Autor Andreas Gruber feiern ebenfalls mit dem Stammtisch.

Dieser Empfang der Stadt Wien ist die erste staatliche Veranstaltung und Würdigung der PERRY RHODAN-Serie seit ihrer Gründung im Jahre 1961 und daher eine Pflichtveranstaltung für jeden Fan.

Jeder Teilnehmer erhält eine offizielle Einladung der Stadt Wien. Diese ist mit dem Wappen der Stadt Wien versehen und enthält die persönliche Einladung zu dem Empfang. Die Einladung ist beim Eingang zum Rathaus bei der Stadtwache vorzuweisen. Ohne diese Einladung wird der Zutritt zum Rathaus verwehrt. Am Empfang gibt es für jeden Teilnehmer ein exklusives und limitiertes Überraschungsgeschenk. Zusätzlich begleitet ein Live-Pianist die Veranstaltung.

Da die Teilnehmeranzahl begrenzt ist, empfiehlt sich eine rechtzeitige Anmeldung per Email.

Zeitplan:

20:00 Uhr: Einlass ins Rathaus

20:30 Uhr: Beginn des Empfangs mit Rede des Hausherrn und der Veranstalter

23:00 Uhr: Ende des Empfangs

Der Selbstkostenbeitrag für den Empfang beträgt:

EUR 28,00 für Anmeldungen bis zum 30.06.2016

EUR 33,00 für Anmeldungen nach dem 30.06.2016 bis 31.08.2016

Die Kontodaten werden mit der Bestätigung der Anmeldung an die Teilnehmer versandt. Die offizielle Einladung folgt im September 2016 auf dem Postweg.

Die Veranstalter behalten sich das Recht vor, die Anmeldung vorzeitig zu schließen.

Anmeldedaten

Email an austriaconempfang@gmx.at

unter Angabe von Vor- & Nachname, Adresse, PLZ und des Verwendungszwecks

»Teilnahme Empfang Austria Con 2016«

Wir freuen uns, euch im Wiener Rathaus zu begrüßen.

http://www.frostrubin.com/cons/ac16/empfang_rat.htm



Soweit der offizielle Presstext zur Einladung. *Roman Schleifer* schreibt dazu:

„Liebe Leute!

55 Jahre hat es gedauert, bis eine staatliche Institution die PERRY RHODAN-Serie würdigt.

Am 30.09.2016 ist es so weit!

Anlässlich des Austria Cons 2016 gibt der Bürgermeister der Stadt Wien einen exklusiven Empfang und würdigt damit das komplette PR-Team.

Anwesend sind alle Ehrengäste des Austria Cons 2016.

Nutzt die Chance und seid dabei!

Da es eine begrenzte Teilnehmerzahl gibt, empfehle ich eine rechtzeitige Anmeldung.

CYA

Roman

Danke an *Roman Schleifer* für die Infos